



Wahlkommission ASO IBERIA  
Spanien, Portugal, Andorra

Kandidatin / Kandidat für die Funktion  
Delegierte / Delegierter im  
Auslandschweizerrat



Wahlkreis

Portugal

Wahlbezirk

Cental / Norte

Name(n), Vorname(n)

Meyer, Jean Gérard Marcel

Stadt / Gemeinde, Provinz / Distrikt

4715-092 Braga / Braga

Geburtsjahr

1957

Ausbildung / Beruf / Tätigkeit

Lizentiat in Rechtswissenschaften, Universität  
Freiburg (1981)  
Diplom in Journalismus und  
Sozialkommunikation, Universität Freiburg  
(1987)  
Diplom für höhere Studien in  
Rechtswissenschaften, Universität Genf (1993)  
Master in öffentlicher Verwaltung am IDHEAP,  
Universität Lausanne (1997)  
Master of Arts in Strategie und  
Innovationsmanagement, EPFL, Lausanne (1997)  
Verschiedene weitere höhere Diplome und  
Masterabschlüsse von Universitäten in  
Frankreich und der Schweiz zwischen 1999 und  
2007.  
Veröffentlichung von Büchern und Artikeln in  
renommierten Fachzeitschriften.  
Beruf aktuell: Rentner

Name(n), Vorname(n)	Meyer, Jean Gérard Marcel
Sprachkenntnisse	Französisch, Spanisch, Portugiesisch, Italienisch, Deutsch, Englisch, Chinesisch
Beziehung zur Schweizergemeinschaft (z.B. Vereinsmitglied, etc.)	---
Mitgliedschaft bei Schweizer politischer Partei (oder Nähe zum Gedankengut einer solchen Partei)	---
Erklärung zu Ihren Beweggründen, für den ASR zu kandidieren	<p>Die Schweiz und ihre Stellung in der Welt werden in naher und mittlerer Zukunft mit großen Herausforderungen konfrontiert sein. Politische Entscheidungen können das Schicksal des Landes prägen, und die Schweiz steht vor der Notwendigkeit, Herausforderungen bewusst anzugehen und die richtigen Wege einzuschlagen – was die derzeitigen Politiker nicht immer tun. Daraus ergibt sich eine Kluft zwischen der politischen Klasse und der Bevölkerung.</p> <p>Ich möchte mein Wissen sowie meine Management- und Organisationskompetenzen einbringen, um Projekte voranzubringen. Ich habe ich mich intensiv mit dem Thema Sozialversicherung befasst und ein Buch darüber geschrieben, Im Zusammenhang mit Migration.</p> <p>Ich finde, dass die Auslandschweizer - in unserer Region – nicht ausreichend über die Geschehnisse im Auslandschweizerrat informiert werden.</p>
Weitere, freie ergänzende Angaben zur Person	---